

発達障害とは違う、知的障害とも違う、「〔未確立〕先天性脳障害」に関してのお話。

其、「珍百景」で無しに「性欲障害」の前兆的症狀と違う？ 「20代の女にだけ接近する2歳男児」

―たまたま見たTV放送番組から―

▼以下の内容（各段落始めに三角付きの文章）は、「春男」が2013年（平成25）11月末に語った事々を佳羅電役が纏めて文章としたものです。尚、箇条書きに縊り失礼致します。

▲（2013年）11月27日の夕方、いつもの通りに2箇所掛け持ちで働いて帰って来たら、同居の母が『ナニコレ珍百景』とか云う電テレヴィジョン影番組を見ていた。時期柄、見るべき・見たい番組も他に無かったから、拙者も夕飯を食べながら其それを見てたけど、2時半近くだったろーか、

「「滝雲」や「集落駅伝」等と一緒にするな！」「珍百景」登録を抹消しろ」とでも言おうか、「是これは放つとけない！」場面と話を目にした。

▲「若い（恐らく20歳代の）女が好きな

2歳男児」の話だ。映像投稿者の子だろうな、男や年配の女には興味を示さぬ一方で若い女に対してだけは自分から進んで接近して お触り（？）迄やるーと云う事で、番組担当スタッフの方で「年配（50歳位？）の男」「年配の女」「女装の30歳代の男」と「若い女」に各々、問題の男児に話しかけさせて反応を見た所、前三者に対しては或る程度の所迄は近付くも間もなく拒んで引き返して、若い女には進んで接近・お触り（？）ーと云う様子が大寫しに成ってた。

▲「若い（20歳代の）男」と「同年代の幼児（2〜5歳）」には どう反応するか、と云う事には言及していなかったのが気に成るけど、若し後者・同年代の女児に興味関心が行かずに只管ひたすら若い女だけに、

と云うなら是は大事おぼと、「其それって、性欲障害の前兆的症狀と違う?!」と言いたくも成るよ。

▲ま、性欲障害って云う名称が正式の障害名として在る訳わけでは未だ無いけど、さっき「女装の男」って言った、普段から女装で生活してる男って、所謂いわゆる其の性欲障害の一例だと思ふよ。∴それから、同性愛とかも。同性愛から子供は作れないからね。

▲話が逸れちまったけど、問題の男児の母・投稿者投稿者だろうか、流石さすがに「奇怪おかしい」と言ってたけど、若しMRI検査なんかで先天性の脳障害を発見出来るならば率先して其を問題の男児に受けさせる様よう、勧めたいね。脳障害の所為せい、と其処そこで判れば、性欲を自分と同年代の他人たる女

に向かわせる為の訓練と云おーか、人類の継承へ確実に繋げる為の行いと云うと大袈裟おおげさかも知れぬけど、段階的に無理無く進められる、と思えて止まないんだ。

■以上の内容は、佳羅電役の運営に拠るよ間ま網頁「遅・障・園」に於いて2013年12月2日に発表し翌年7月中旬迄の間に掲載していた記事を、電子文書(PDF)化の上で再生したものです。



運動能力遅滞性のー頭の回転と手先の動作が遅いー「高機能自閉症」を生来、抱えつつ2箇所を掛け持ちでパート就労に勤しみ、其の副勤務先で発達障害や知的障害(精神遅滞)の子供等の言行を見ている「春男」。先天性の脳障害は併し、発達障害や知的障害だけでは、実はありません。「見て見ぬ振り」であしらわれ、軽んじられてるものー「同性愛」は其のー典例と言えろがーを含め未だ解明・確立されていない先天性の脳障害が、人の共同体には未だ複数ー幾つとは言えぬが2つ以上は必ずー、存在します。

佳羅電役は、全ての女達が円満な夫婦生活の中で心身共に健全な(＝先天性の

障害を一切持たぬ)子を確実に産める事を「究極の理想」として切に願いつつ、其等「未確立の先天性脳障害」についても存在を現実として直視し、全ての先天性脳障害の克復・治療・予防更に根絶の為に何が出来るか・何をすべきかーについて考える間網頁「遅・障・園ぷらす」を新たに開設し、其を最大限に活用しつつ、心有る皆様と共に考えて行きたく思っております。

遅・障・園ぷらす/
過去の記事から<試作第一版>
2015年2月16日発行

発行者 佳羅電役
「遅・障・園ぷらす」

<http://www.kar.2007el.ecweb.jp/sg51.html>

【お問い合わせ先】

Safe8peace-14@kar2007el.ecweb.jp